



brain-SCC GmbH

»Die Nähe zum Campus Merseburg bot gute Startbedingungen. Die Hochschule Merseburg ist ein starker Partner, um Geschäftsideen zu entwickeln und umzusetzen.«

GESCHÄFTSIDE

Mit dem brain-GeoCMS® erfolgt die Umsetzung von Internetseiten individuell und nach den neuesten technischen Standards. Dabei enthält das brain-GeoCMS® alle typischen Module für eine moderne und serviceorientierte Verwaltung. Es ist konsequent auf die Anforderungen der öffentlichen Verwaltung ausgerichtet und unterstützt die Bedürfnisse mobiler Anwender, sozialer Netzwerker und elektronischer Verwaltungsvorgänge. Durch den modularen Aufbau kann das Portal an die wachsenden Anforderungen angepasst und jederzeit nachträglich erweitert werden. Die brain-SCC GmbH wurde 1999 gegründet und ist im Merseburger Innovations- und Technologiezentrum (mitz) ansässig.

Besonderheiten:

- ▶ Verwaltungs- und Geoportal in einem System
- ▶ individuelle Zusammenstellung des Kundenportals aus über 150 Portalmodulen, Geomodulen, Servicemodulen und Appmodulen

STECKBRIEF



Gründer

Prof. Dr. Ronny Weinkauf

Branche

Informations- und Kommunikationstechnologie

Produkt/Dienstleistung

brain-GeoCMS® – Das Verwaltung- und Geoportal

Zielgruppe

Landkreise
Städte
Gemeinden
Landeseinrichtungen

KONTAKT

Telefon

03461-2599510

E-Mail

info@brain-scc.de

Webseite

www.brain-scc.de

unterstützt von:



gefördert durch:

